
Verbale della riunione del Consiglio d'Istituto n° 13 

Venerdì 30 Settembre 2011 alle ore 18:30 presso la scuola secondaria di  1° grado “F. Meda” - via Monte 
Barro, 2 – Inverigo si è tenuta la 13a riunione del Consiglio d'Istituto per discutere del seguente ordine del 
giorno: 

1. lettura e approvazione Verbale della seduta precedente; 
2. eventuali elezioni suppletive per sostituzione componente ATA; 
3. variazioni di bilancio; 
4. elezione organi collegiali e assemblee di classe; 
5. centro sportivo scolastico; 
6. gite – uscite didattiche; 
7. accordo della rete di Como – Certifica il tuo italiano; 
8. progetto ICF “Dalla partecipazione alla cultura del compito ai progetti integrati per 

l’inclusione”; 
9. progetti; 
10. discarico beni; 
11. utilizzo locali; 
12. sicurezza scuole; 
13. eventuali integrazioni all’o.d.g.; 
14. varie ed eventuali.          

 
I presenti alla riunione sono: 

il  Dirigente Scolastico (DS): prof.ssa Serratore Maria 

per i genitori: Branca Eva - Muretti Marcello (dalle ore 20.00) - Russo Barbara (fino alle ore 20.45) – 
Terraneo Stefano – Turati Silvia (dalle ore 19.30). Assenti: Longoni Nicoletta - Maremonti Massimo – Triberti 
Luigi.  

per i docenti: D'Angiolillo Fortunato – Lacoce Lidia - Riva Maria Grazia – Regazzoni Mariella – Ziccardi Maria 
Rosaria. Assenti: Tomassetti Rosanna -  Viganò Morena  - Zappa Marisa. 

per il personale ATA: Gurioli Patrizia (fino alle 20.30). 

È presente inoltre, su invito della dirigente scolastica, la sig.ra Rachele Mozzanica, DSGA. 

Il Dirigente scolastico propone di inserire al punto 13 l’ adesione a una rete per l’assegnazione di 2 LIM. 

1. Il verbale della seduta precedente, pervenuto a ciascun consigliere per la lettura individuale, viene 
approvato a maggioranza, 1 astenuto. 

2. Si decide di indire elezioni suppletive per la sostituzione della componente ATA in CdI, essendo la 
Sig.ra Mercuri Isabella in quiescenza dal giugno u.s. Le elezioni si terranno Domenica 30 e Lunedì 31 
Ottobre 2011, e riguarderanno la sola componente ATA, che verrà invitata al più presto a preparare 
una lista di candidature. 

3. Il DS, con il supporto del DSGA, presenta  alcune variazioni di bilancio.  Le variazioni, la cui tabella 
depositata agli atti d'Ufficio costituisce parte integrante del presente verbale, sono approvate 
all'unanimità. (Del. n. 62) 

4. Il Dirigente comunica le date in cui si terranno nei vari plessi dell’Istituto le assemblee per l’elezione 
degli organi collegiali: 

• Infanzia Villa Romanò 24 Ottobre 2011 ore 15.30 

• Infanzia Speciale Don Gnocchi 19 Ottobre 2011 ore 16.30 

• Primaria Arosio 17 Ottobre 2011 ore 16.30 

• Primaria Inverigo 17 Ottobre 2011 ore 16.45 

• Primaria Cremnago 17 Ottobre ore 16.30 

• Primaria di Villa Romanò 17 Ottobre ore 16.30 

• Secondaria 1° grado Inverigo 18 Ottobre: classi prime ore 14.30 – classi seconde ore 15.30 
e terze ore 16.30 



• Secondaria 1° grado Arosio 25 Ottobre ore 15.30 classi prime – 17.30 classi seconde e terze 

Il consigliere Branca fa notare che l’orario delle assemblee troppo presto nel pomeriggio potrebbe 
penalizzare la partecipazione dei genitori che lavorano; si decide di posticiparne l’inizio, se possibile, 
almeno per le classi prime. 

Il Presidente Terraneo chiede inoltre che l’elenco degli appuntamenti annuali per i genitori venga 
consegnato agli stessi alla prima assemblea di classe, in maniera da consentire a tutti di organizzarsi per 
essere presenti in tali date, il Dirigente sottolinea che tale prassi è già in vigore. 

Viene inoltre comunicato che in occasione della prima assemblea di classe verrà consegnato ai genitori 
delle classi prime di ciascun ordine di scuola il Patto di corresponsabilità. I suggerimenti e le osservazioni 
dei genitori sul Patto stesso verranno poi raccolti dalla commissione POF, che si riunirà il giorno 6 
Ottobre e comunicherà in seguito una data di incontro sul tema. 

5. Si approva all’unanimità  la costituzione per l’anno scolastico 2011/2012 del Centro Sportivo 
Scolastico, che consente l’attuazione del laboratorio pomeridiano di sport e la partecipazione delle 
scuole Secondarie di 1° grado di Arosio e Inverigo ai Giochi della Gioventù ed altre manifestazioni 
sportive. (Del. n. 63) 

6. Il DS comunica che i costi dei viaggi d’istruzione e delle uscite didattiche sono a carico delle famiglie, 
salvo casi particolari. I diversi plessi dell’Istituto hanno presentato varie proposte di uscite sul 
territorio, visite a musei, partecipazione a spettacoli teatrali, ecc., compresa una gita di 2/3 giorni 
per le scuole Secondarie di 1° grado. Si decide a tal proposito di far stilare dal CdI un regolamento, 
nel quale vengano elencati i criteri a cui il piano gite dell’Istituto dovrebbe quindi adeguarsi, ad 
esempio un tetto massimo per i costi, una durata temporale massima, ecc. Viene costituita una 
commissione, della quale faranno parte i consiglieri Branca, Lacoce, Riva e Russo, che si occuperà di 
stilare detto regolamento da proporre ed approvare in un prossimo CdI. Il piano gite è approvato 
all’unanimità. (Del. n. 64) 

7. Il DS propone l’adesione dell’Istituto alla rete di Como – Certifica il tuo italiano, una rete istituzionale 
per la specializzazione nell’insegnamento dell’italiano agli stranieri e l’istituzione di corsi per stranieri, 
già attuata in passato. Scuola capofila sarà la Direzione Didattica di Erba. L’insegnante del corso 
verrà pagato con fondi stanziati ad hoc, con i quali si acquisteranno anche alcuni materiali (testi di 
livello base, testi di livello più avanzato, quaderni). Dev’essere ancora stabilita la partenza del corso, 
che di solito inizia verso febbraio/marzo e si conclude a fine anno scolastico. Si approva 
all’unanimità. (Del. n. 65) 

8. Il DS propone l’adesione dell’ICS Inverigo al progetto ICF “Dalla partecipazione alla cultura del 
compito ai progetti integrati per l’inclusione”, un progetto per una nuova classificazione delle 
disabilità, con l’utilizzo di fondi destinati alla formazione dei docenti. Si approva all’unanimità (Del. n. 
66). 

9. Si passa all’approvazione dei progetti presentati dai docenti dei vari plessi dell’Istituto per l’anno 
scolastico 2011/2012. Il DS ricorda che i progetti di Arosio vengono finanziati con i fondi del diritto 
allo studio direttamente dal Comune. Il Presidente Terraneo ed il consigliere Muretti fanno notare 
che il tempo a disposizione dei genitori per la lettura dei progetti non è ritenuto congruo, ed inoltre i 
progetti in questione, nonostante le precedenti richieste, non sono ancora stati resi disponibili in 
forma digitale; il DS ribadisce che i tempi della scuola non consentono questo tipo di lavoro, che 
ricadrebbe sul personale di segreteria, già oberato. Viene inoltre fatto presente da diversi docenti e 
da alcuni genitori che è importante anche lavorare “in fiducia”, riconoscendo agli insegnanti la 
capacità di progettare percorsi significativi. I progetti vengono approvati a maggioranza, 1 astenuto. 
(Del. n. 67) 

 Alle 20.45 il consigliere Russo lascia la riunione. 

10. Viene approvato all'unanimità  il discarico di materiale ormai obsoleto tra cui dei PC, delle stampanti 
e un monitor. (Del. n. 68) 

11. Si valuta l'idoneità, secondo i criteri stabiliti in precedenza, delle richieste pervenute al CdI per 
l'utilizzo dei locali scolastici per lo svolgimento di alcune attività, tra le quali: 

• corso di scacchi c/o i locali della scuola a Tempo Pieno di Inverigo – proposta del sig. 
Bolognese; 

• coso di ginnastica dolce c/o la palestra della scuola secondaria di primo grado Filippo Meda – 
proposta della CARITAS 



• corso di danze africane c/o i locali della scuola a Tempo Pieno di Inverigo – proposta della 
sig.ra Di Lecce  

le varie richieste, corredate di descrizione del progetto, rispettano i criteri, sono quindi approvate 
all’unanimità. Resta in sospeso la proposta del sig. Bolognese che deve ancora garantire la copertura 
assicurativa. (Del. n. 69) 

12. Il consigliere Muretti relaziona sulla questione “bonifica amianto” presente nella sovracopertura del 
tetto della palestra della scuola secondaria di primo grado d'Inverigo. A luglio l'Amministrazione 
comunale ha finalmente determinato i tempi per la bonifica, valutando l'Indice di Degrado come 
previsto dal Piano Regionale Amianto (PRAL). Entro tre anni si dovrà procedere con la bonifica.  
Per dare informazioni puntuali ed esaustive sulla vicenda ai genitori dell'Istituto chiamati a suo 
tempo a sottoscrivere una petizione, si decide di organizzare una riunione del CdI dedicata al 
problema sicurezza. Sarà quindi richiesta la presenza, in veste di relatori, di un rappresentante 
dell'Amministrazione comunale e dell'arch. Cancelli, RSPP dell'Istituto. Il DS si impegna ad inoltrare 
gli inviti ai relatori. La riunione dovrà svolgersi entro la fine di ottobre (proposta la settimana dal 24 
al 29 Ottobre). Contemporaneamente si informeranno in modo capillare i genitori attraverso un 
avviso. I genitori che vorranno approfondire l'argomento e/o avere risposte a dubbi e perplessità, 
potranno assistere alla riunione e porre domande.  

13. Il DS propone l'adesione ad una nuova rete per l'assegnazione di due nuove LIM. Il DS ricorda 
l'importanza di aderire a queste reti; in generale le reti hanno lo scopo di favorire l'accesso a fondi e 
mettono in comunicazione i vari istituti  che possono così condividere costi e benefici delle 
proposte.(Del. n. 70)  

14. Nelle varie ed eventuali il DS  informa di aver ricevuto una richiesta, da parte di un insegnante della 
secondaria di Arosio, per distribuire materiale di un'associazione ai propri studenti. Si discute 
sull'opportunità della richiesta specifica e piú in generale della distribuzione di volantini informativi 
attraverso la scuola. Si decide di rimandare la decisione ad un prossimo CdI, dopo una piú 
approfondita discussione (criteri).  

 
 

La riunione si chiude alle ore 21.50. 
 

 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Eva Branca        Stefano Terraneo 

 
 


